



A la atención de Don Manuel Mañas Baena, Vicerrector de Innovación de la Universidad Complutense de Madrid

Buenos días.

En nombre de la Comisión de Gobierno de la Delegación Central de Estudiantes, le solicito encarecidamente que provea urgentemente a los estudiantes con un lugar de estudio durante los fines de semana.

Multitud de universidades más pequeñas que la nuestra, tanto en Madrid (la Universidad Autónoma y la Politécnica, por ejemplo) como fuera, mantienen lugares de estudio durante los fines de semana y festivos de todo el curso, pese a estar sometidas igual que la nuestra a un condenable ahogo económico.

No comprendemos como es posible que, costando aproximadamente 4800 euros la apertura de un fin de semana de la biblioteca María Zambrano no se pueda encontrar este dinero en otras partidas que no afecten al cometido esencial de nuestra universidad. Resulta también sorprendente desde el punto de vista de la eficiencia, mantener abiertas todas las bibliotecas prácticamente vacías durante horas en julio, para no abrir una cuando estaría repleta. No entendemos como es posible gastar en un año 31 000 euros en prensa, o 127 000 euros en celebraciones y actos académicos (15000 de ellos correspondientes a la unidad de gestión y dirección) y no poder mantener un lugar de estudio durante los fines de semana ni siquiera durante el mes anterior a los periodos de exámenes.

Atentamente, reciba un cordial saludo.

Gonzalo Helbert Campos

Presidente de la Delegación Central de Estudiantes.